
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         OITAVA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         02/06/2025

Ao(s)         dois         dia(s)         do         mês         de         junho         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         cinco,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a         oitava         sessão

ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito

Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de

Vivian         Estevam         Cornelio         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andressa         Cesana,

Anibal         Cotrina         Atencio,         Carla         da         Silva         Meireles,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Dalana         Campos         Muscardi,         Edilson         Romais         Schmildt,         Edney

Leandro         da         Vitoria,         Flavia         Dayrell         Franca,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Isabel         Matos         Nunes,

Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Jose         Andre         Lourenco,         Juliana         Castro         Monteiro

Pirovani,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Marco         Antonio         Andrade         de         Souza,

Mauricio         Pinho         Borges,         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo,         Paulo

Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do         Prado,         Raniella         Falchetto         Bazoni,         Tathiana         Guerra

Sobrinho,         Valdinei         Cezar         Cardoso,         Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Zaira         Bomfante         dos

Santos,         com         a(s)         ausência(s)         de         Aldo         Vignatti,         Taisa         Shimosakai         de         Lira         e         Wellington

Goncalves,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Diogina         Barata,         Luiz         Antonio         Favero

Filho         e         Susana         Bubach.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)

Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Conselheiro         Marco         Antonio

Andrade         de         Souza         fala         sobre         o         descaso         da         situação         de         Guriri         com         as         enchentes,         que

segundo         ele         têm         piorado         ao         longo         dos         anos         e         nada         é         feito.         Ele         afirma         que         não         está         fácil.

A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         afirma         que         isso         afeta         as         pessoas,         inclusive,

emocionalmente.         INFORME         2:         O         professor         Luiz         Antonio         Favero         Filho,         Diretor         do

Ceunes,         informa         que         está         em         férias         mas         pede         para         compartilhar         informações         que         ele

tem         sobre         o         curso         de         medicina.         Ele         afirma         que         formalmente         ainda         não         tem         nada         sobre         a

autorização,         destaca         que         a         última         etapa         foi         o         relatório         favorável.         Mas         ele         acredita         que

está         faltando         um         momento         político         para         anúncio         do         Curso         pelo         Presidente         da         Repúbica.

Ele         informa         que         o         Reitor         já         sinalizou         que         a         Ufes         deseja         que         o         atual         Hospital         Roberto

Silvares         seja         transformado         em         hospital         universitário,         sob         coordenação         da         Ebserh,         asism

como         em         Vitória.         Ele         também         fala         sobre         o         edital         para         construção         do         novo         prédio         de

salas.         Ele         acredita         que         possam         iniciar         a         construção         em         agosto         deste         ano         e         espera

terminar         esse         prédio         o         quanto         antes.         INFORME         3:         O         professor         Luiz         Antonio         Favero

Filho         afirma         que         o         Reitor         esteve         em         Brasília         para         participar         de         reunião         para         tratar         de

orçamento         nas         universidades.         Segundo         ele,         a         situação         não         mudou         muito,         afirma         que

existe         défict         na         Ufes,         mas         mesmo         assim         esperam         recuperar         parte         desses         recursos.

INFORME         4:         23068.027390/2025-42         -         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio

reconhece         a         chapa         eleita         para         representação         do         Centro         Acadêmico         do         Curso         de

Licenciatura         em         Ciências         Biológicas         do         Ceunes,         para         Mandato         de         14/08/2024         a
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14/08/2025,         com         a         seguinte         composição:         Isabella         Ferreira         Greis         de         Moraes

(2023200027)         -         Presidente;         Luiza         Nunes         Godoy         Otero         (2020204206)         -         Ouvidoria

Estudantil         Sávia         Lourenço         da         Silva         (2018205091)         -         Secretária         de         Diversidade;

Guilherme         da         Cunha         Mesquita         (2020203924)         -         Secretário         de         Cultura;         Guilherme

Oliveira         de         Mello         (2018205091)         -         Tesoureiro;         e         Caio         Alves         Porto         (2023200026)         -         Vice.

INFORME         5:         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornelio         informa         o         OF.         CIRC.         Nº

050/2025/GR/UFES         que,         em         complementação         ao         OF.         CIRC.         Nº         012/2025/GR/UFES,

destaca         sobre         a         atualização         da         recomendação         exarada         pelo         Ilustríssimo         Senhor

Procurador         da         República,         Senhor         Fabrício         Caser,         se         referindo         aos         procedimentos         a

serem         adotados         nos         Concursos         Públicos         de         Provas         e         Títulos         para         Professor         do

Magistério         Superior         desta         Universidade         para         garantir         a         lisura         dos         concursos         públicos         e

evitar         alegações         de         suspeição         quanto         à         imparcialidade         das         Bancas         Examinadoras,         a

saber:         1.Reforçar         a         Imparcialidade         na         Composição         das         Bancas         Examinadoras;

2.Transparência         na         Seleção         dos         Membros         da         Banca;         3.Restrição         a         Contatos         e

Confraternizações;         4.Anonimato         Rigoroso         das         Provas         Escritas;         5.         Acesso         às         Fichas         de

Avaliação;         6.Correção         das         Provas         em         Local         Seguro;         7.Gravação         de         Provas         Orais;

8.Canais         de         Denúncia         e         Ouvidoria;         9.Que         se         reforce         junto         aos         chefes         de         Departamentos

a         necessidade         de         se         aterem         às         competências         previstas         nas         normativas         da         universidade;

10.Que         sejam         observados         prazos         razoáveis         para         deliberar         assuntos         pertinentes         à

tramitação         dos         concursos         públicos.         INFORME         6:         A         Presidente         Vivian         Estevam

Cornelio         informa         o         OFÍCIO         CIRCULAR         Nº         037/2025/PROGRAD/UFES         que         divulga         a

Instrução         Normativa         nº         16,         de         27         de         maio         de         2025         que         normatiza         os         procedimentos         para

o         Acompanhamento         do         Desempenho         Acadêmico         (ADA)         e         o         desligamento         de         estudantes

de         graduação         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         (Ufes),         revogando         a         Instrução

Normativa         Prograd         nº         13/2024.         INFORME         7:         23068.027835/2025-94         -         A         Presidente

Vivian         Estevam         Cornelio         informa         que         o         Reitor         promulgou         a         Portaria         Normativa         nº

237/2025         que         cria         o         banco         de         responsáveis         pela         condução         dos         processos         correcionais

(investigatórios         e         acusatórios)         da         Ufes.         Esse         banco         tem         por         objetivo         facilitar         nomeações

e         treinar         seus         membros         para         uma         mais         eficiente         condução         dos         processos.         A         portaria

autoriza         a         atribuição         de         carga         horária         ao         docente         que         compuser         o         banco         e         este         docente

ficará         à         disposição         para         ser         nomeado         membro         de         comissões         investigativas         ou

disciplinares         em         toda         a         Ufes         (Reitoria         e         Centros).         O         Conselheiro         José         André         Lourenço

informa         que         a         carga         horária         será         de         20         horas         para         os         docentes         participantes         e         eles

receberão         treinamento         para         participar         do         banco.         INFORME         8:         A         Conselheira         Leticya

dos         Santos         Almeida         Negri         informa         que         o         DCS,         através         do         curso         de         enfermagem,

realizou         o         evento         Seminário         "Manejo         Clínico         da         Tuberculose"         na         semana         passada         que

movimentou         o         campus.         Ela         fala         da         dificuldade         de         fazer         evento         no         norte         do         ES,         mas

destaca         que         o         evento         foi         um         sucesso         e         agradece         ao         Nucec         pelo         apoio.         Leticya         afirma

que         conseguiu         trazer         alguns         alunos         de         João         Neiva         que         fazem         parte         de         um         projeto         de

extensão         coordenado         por         ela.         E,         segundo         ela,         eles         ficaram         encantandos         com         o         Ceunes         e

estão         animados         para         tentar         o         ingresso         aqui.         Ela         ressalta         a         importância         de         divulgação         do

Ceunes         nas         cidades         da         região         central         do         Estado.         INFORME         9:         A         Presidente         Vivian

Estevam         Cornelio         dá         boas-vindas         à         professora         Carla         da         Silva         Mereles         que         está
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participando         de         sua         primeira         reunião         do         Conselho         Departamental         como         coordenadora

do         Programa         de         Pós-Graduação         em         Ciências         da         Natureza         -         PPGCIN.         PAUTA         1:

23068.026914/2025-88         -         Solicita         homologação         do         nome         do         professor         Cesar         Augusto

Rodrigues         para         recondução         no         mandato         de         coordenador         do         Colegiado         do         Curso         de

Educação         do         Campo         (Licenciatura)         do         Ceunes,         a         partir         de         29/05/2025.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:         23068.025612/2025-92         -         Solicita

homologação         do         nome         do         professor         Júlio         Cesar         de         Souza         Almeida         para         atuar         como

membro         titular         na         Comissão         Examinadora         do         Ceunes         a         partir         de         02         de         junho         de         2025.

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         23068.015956/2025-93         -

Solicitação         de         apreciação         do         convênio         entre         a         Fazendo         Experimental         e         a         Fundação

Espírito-santense         de         Tecnologia         -         FEST,         visando         serviços         de         gestão         administrativa         para

o         projeto/programa         de         extensão         intitulado         "Fazenda         Experimental         do         Ceunes:         Subsídio

à         construção         do         conhecimento",         sob         coordenação         do         professor         Rogério         Oliveira

Faleiros,         com         ressarcimento         de         3%         à         Ufes         e         de         10%         ao         Ceunes         referente         ao         DEPE

(Desenvolvimento         do         Ensino,         da         Pesquisa         e         da         Extensão).         Relator(a):         Jefferson         Lima

Fernandes         Andre.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,

o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,

Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário

Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente

assinada         pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         02         de         junho         de         2025.

Vivian Estevam Cornelio

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andressa Cesana Anibal Cotrina Atencio

Carla da Silva Meireles Cesar Augusto Rodrigues

Christiane Mapheu Nogueira Dalana Campos Muscardi

Edilson Romais Schmildt Edney Leandro da Vitoria
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Flavia Dayrell Franca Icaro Pianca Guidolini

Isabel Matos Nunes Jefferson Lima Fernandes Andre

Jose Andre Lourenco Juliana Castro Monteiro Pirovani

Leticya dos Santos Almeida Negri Marco Antonio Andrade de Souza

Mauricio Pinho Borges Oberlan Christo Romao

Osmar Vicente Chevez Pozo Paulo Wander Barbosa

Pedro Felipe do Prado Raniella Falchetto Bazoni

Tathiana Guerra Sobrinho Valdinei Cezar Cardoso

Vivian Chagas da Silveira Zaira Bomfante dos Santos
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LUIZ ANTONIO FAVERO FILHO - MATRÍCULA 1561793
Presidente - Conselho Departamental do CEUNES
Em 25/06/2025 às 18:14
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